intolerancia





## Se disculpan Adán Augusto, Alcalde, Monreal y Velasco por ignorar a Sheinbaum

Durante la asamblea informativa celebrada el pasado 9 de marzo en el Zócalo de la Ciudad de México, se registró un incidente que generó controversia en redes sociales.

Mientras la presidenta Claudia Sheinbaum se dirigía al escenario principal, los senadores Adán Augusto López y Manuel Velasco, junto con el diputado Ricardo Monreal y la dirigente nacional de Morena, Luisa María Alcalde, aparentemente no advirtieron su presencia al estar tomándose una fotografía con Andrés López Beltrán, hijo del expresidente Andrés Manuel López Obrador, lo que fue interpretado como un desaire hacia la mandataria.

Ante las críticas, los involucrados ofrecieron disculpas públicas. **Adán Augusto López,** presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, escribió en sus redes sociales:

"Presidenta Claudia Sheinbaum, le ofrezco una disculpa. En la emoción del momento no escuchamos que usted ya estaba en el corazón de la Patria".

https://intoleranciadiario.com/articles/nacional/2025/03/10/1034902-se-disculpan-adan-augusto-alcalde-monreal-y-velasco-por-ignorar-a-sheinbaum.html